



## El PRI jamás atentará contra el INE; ratificamos compromiso con la democracia al defenderlo: Rubén Moreira



- Al INE hay que protegerlo y seguir fortaleciendo su independencia, profesionalismo, la legalidad de sus decisiones y su correcta operación, asevera el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI
- Recalca que México merece comicios austeros, organismos eficaces y eficientes, así como procesos que no dejen duda sobre el resultado



Palacio Legislativo, 11-11-2022 (Notilegis).- El Partido Revolucionario Institucional es el gran constructor de la democracia, afirmó el diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario de las y los diputados federales, quien a nombre de este instituto político ratificó el compromiso de las y los priistas por defender al Instituto Nacional Electoral (INE), al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y a los OPLES.

A través de un comunicado, el líder congresista mencionó que la bancada tricolor jamás atentaría contra los órganos electorales, ya que son producto del esfuerzo de muchos mexicanos. Subrayó que en los gobiernos del PRI se crearon estas grandes instituciones democráticas a las que se dotó de presupuesto, por lo que los legisladores priistas las defenderán.

El legislador agregó que al INE hay que protegerlo y seguir fortaleciendo su independencia, profesionalismo, la legalidad de sus decisiones y su correcta operación. Resaltó que el TEPJF ha sido garante de la democracia y de resolver con apego a la ley y la justicia, las controversias que se dan desde los órganos electorales.

“En el PRI defendemos las instituciones y no a las personas. Si hay abuso que se eliminen. Queremos que el INE se pronuncie y trabaje para evitar que el narco se apodere de la democracia mexicana”, resaltó.

Estos organismos, reiteró, crecieron y se fortalecieron con el apoyo y la determinación del PRI y de los gobiernos emanados de ese instituto político. Esto, enfatizó Moreira Valdez, se realizó escuchando a la sociedad y realizando complejas negociaciones políticas que tomaron en consideración a todos los partidos políticos.

“El PRI jamás impuso su mayoría en estos temas, buscaba la concordia, los consensos y los acuerdos. Su objetivo ha sido siempre construir instituciones fuertes y una democracia moderna”, recalcó el exgobernador de Coahuila.

El legislador priista aseveró que este país merece comicios austeros, organismos eficaces y eficientes, y procesos que no dejen duda sobre el resultado. “Es muy importante, más allá de las reformas, que el INE dé certeza a los procesos electorales y sea más rápido para dar a conocer los resultados”, apuntó, por lo que no descartó que sea una buena idea seguir probando el uso de las urnas electrónicas.



| PERIÓDICO        | PÁGINA   | FECHA             | SECCIÓN            |
|------------------|----------|-------------------|--------------------|
| <b>BOLETINES</b> | <b>0</b> | <b>12/11/2022</b> | <b>LEGISLATIVO</b> |

El coordinador priista manifestó que no hay prisa para entrar al debate en materia electoral y, por decisión de todos los partidos políticos, se formó un grupo de trabajo de 21 diputados, que en algún momento tendrán que emitir una opinión sobre las más de cien iniciativas de diputados de todos los partidos, que se han ingresado en el Congreso.

El representante priista dejó claro que no hay una iniciativa por parte de la bancada del PRI ni de la dirigencia del partido. También aseguró que su bancada no presentará ninguna contrapropuesta, porque el PRI tiene otras prioridades legislativas, como son ecología, los derechos humanos y la promoción económica.